

Nuit tout aussi tranquille que la précédente. Au petit matin, de nouveau un tour dans les jardins et découverte d'un cacique huppé, d'un colibrí jacobin et de nouveau, des ortalides et un écureuil.

-  
Après le petit déjeuner et un passage par l'hôtel de Félix ou pourrai revoir quelques espèces vues hier, nous quittons Chirippo et la Cordillère de Talamanca en direction de Golfo Duce sur la côte Pacifique.

-  
Route un peu longue et surtout sans beaucoup de lignes droites, sensibles au mal des transports s'abstenir ou prendre ses précautions! Lors d'une halte je pourrais voir des iguanes 2 males et une femelle, l'un des mâles Étant très imposant, au moins 1m de la tête à la queue, une marte de plus de 80cm traversera également la route, .

-  
La vue à l'arrivée sur Golfo Dulce est très belle mais la température ici ressemble à celle de la côte caraïbe: chaude et humide, très chaude et très humide.

-  
Après le déjeuner nous partons faire un tour à 2 pas du fameux parc du Corcovado, cela sera pour moi l'occasion de voir et photographier mes premiers Aras. Je verrai également deux nouvelles espèces de pics, et un conure à front rouge (grands perruche).

-  
Mine de rien, au cours de cette journée de route j'aurai vu pas moins de 17 espèces d'oiseau dont 8 nouvelles, parmi celles-ci un toucan tocar, un toucanet à gorge bleue et des Aras rouges.

-  
Arrivée dans mon nouvel hôtel, pardon, mon « lodge », il est un peu atypique avec des cabanons individuels tout en rondeur, il semble qu'il y ait ici la dernière espèce de singe que je n'ai pas encore vue au Costa Rica.. Vivement demain.